
Protokoll Mitgliederversammlung Förderverein Otto-Schott-Gymnasium vom 

13. November 2024, 18.30 Uhr 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung zur Mitgliederversammlung 

• Anzahl der Teilnehmer:  Neun, Einladung erfolgte fristgemäß  

• Als Ergänzung zur Tagesordnung wurde von Herrn Herrmann das Projekt 

„Jährliche Durchführung eines Spendenlaufes“ aufgenommen. 

 

2. Geschäftsbericht des Vorstandes 

 

Herr Rist gab einen Überblick über die Arbeit und die unterstützten Projekte im Jahr 2023.  

• Übergabe des Finanzbereiches von Herrn Sperka an Herrn Strubl 

• EDV auf neuen Stand gebracht 

• Überarbeitung Mitgliederliste, Mailing Liste, Abbuchungsprozedere mit 

Kreissparkasse 

• Beantragte und genehmigte Projekte in 2023 

• Weiterführung der jährlichen Unterstützung für fixe Projekte (Bibliothek etc.) 

• Preise des Fördervereins   

• Thematische Elternabende 

 

3. Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters 

• Herr Strubl gab einen ausführlichen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben 

des Fördervereins im Jahr 2023 und den aktuellen Stand der Finanzen des FÖV 

  

4. Prüfungsbericht der Kassenprüfer 

• Unterschied zwischen Buchführung und Kasse  

• Mitgliedsbeiträge wurden tlw. am 24.12.23 abgerufen, aber erst im Januar 2024 richtig 

abgebucht. Diese Differenz wurde bis Ende Januar 2024 bereinigt. 

• Prüfung wurde durchgeführt – Keine Beanstandung 

 

5. Aussprache über die Berichte 

• FÖV ist mit den Lehrern und den Elternsprechern im Austausch über neue Projekte 

 

6. Entlastung des Vorstandes 

• Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

 



7. Geplante und bereits durchgeführte Projekte in 2024 wurden vorgestellt 

• Sommerschule und Tutorenprogramm 

• Unterstützung von Projekten auf Antrag 

• Thematische Elternabende 

• Regelmäßige Info-Veranstaltung über Entwicklung der Digitalisierung am OSG 

• Vorschlag eines Projekttages mit dem Thema: 

-> Digitale Abhängigkeit/Alternativen zu Handyverbot am OSG – Projekttag 

• Alumni – Veranstaltung mit ehemaligen Schülern für 11. und 12. Klasse – Ehemalige 

berichten über ihre Anfänge im Berufsleben/ Studium/ etc.; Alumnikultur fördern 

• „Jugend Schreibt“ -> Frankfurter Allgemeine Zeitung 

• Busfahrt Special Olympics 

• Kulturpraktikum Technik 

• Bewegte Schule – Spieleset für Hofpause 

  

Herr Herrmann berichtete, dass die Spiele sehr gut genutzt werden, beklagte aber auch, dass    

ca.  50% der Spiele (Bsp. Frisbee-Scheiben, Tischtennisbälle aber auch Skateboards)  nach 14 

Tage kaputt bzw. verschwunden sind. Der Spieleschrank wird in Eigenverantwortung der 

Schüler geführt. Der FÖV erklärte sich bereit, den Ersatz von Verschleißteilen wie 

Tischtennisbälle oder auch Frisbee-Scheiben zu unterstützen, aber dies nur in sehr 

begrenztem Umfang.   

• Neues Piano 

• Poetry Slam Workshop 

• Aufsteller Schulmesse 

• Französische Schüleraustauschgruppe – gemeinsames Abendessen 

• Kurzfilmnacht – Preise 

• Falls Visa für Nicht EU-Bürger nicht erteilt wird für die schon bezahlte Klassenfahrt – 

Einmalige Finanzierungsabsicherung für 2024 – keine Aufgabe des FÖV für die Zukunft 

 

8. Verschiedenes 

Es gab einen ausführlichen Austausch der Teilnehmer zu den Themenpunkten „Spendenlauf“,  

„Thematische Elternabende“ und mit guten Anregungen für die Umsetzung der Pläne.  

 

In 2025 feiert das Otto-Schott Gymnasium das 25- jährigen Jubiläum (nach Umbenennung der 

Schule in OSG). Hierzu führt die Schule eine Projektwoche mit unterschiedlichen Aktivitäten 

durch, bei dem auch ein Spendenlauf durchgeführt werden soll.  

Die „Thematischen Elternabende“ haben das Ziel, auch die Eltern mehr in das „Schulgeschehen 

zu integrieren und zu beteiligen.  Die geplanten Themen Planungen wurden positiv diskutiert.  

Der Fokus muss jetzt auf die Umsetzung gerichtet werden. 


